

Elections

ENTRE L'URNE ET LA BARRICADE Le gagnant est connu d'avance

FRANÇAIS : La République ne dispose que de l'Urne pour lutter contre la Barricade. Sentez-vous le ridicule de ce moyen dérisoire ? Il faut mettre les institutions républicaines à la poubelle de l'Histoire. Elles sont impuissantes et dépassées.

* Pour écarter le spectre de la guerre civile, la République jette encore les Français dans les conflits partisans et les compétitions électorales.

* La France, et le seul intérêt français, ne figure pas dans le choix républicain qui nous est proposé :

— LE GAULLISME : partisan, épurateur, aventurier, dictatorial, technocratique et ploutocratique, donc le meilleur atout du communisme.

— LE COMMUNISME : partisan, totalitaire, étranger, tyrannique et révolutionnaire.

Toutes les espèces de République ont été essayées : elles se sont toujours soldées par la défaite, l'invasion, la guerre civile ou la révolution. Il faut sortir de ce cycle infernal et mortel. La France a besoin, pour sa défense, d'une solution nouvelle, moderne et adaptée :

elle existe : LA MONARCHIE

LA RESTAURATION NATIONALE

10, Rue Croix-des-Petits-Champs, PARIS 1^{er}